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秋のながとろ音楽会 大成功！ 

 11月 22日（水）、秋のながとろ音楽会を実施しました。子供たちはこれまでの練習の成果を存分に発

揮し、音楽を楽しむことができました。 

多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき、子供たちへの心からの応援、たいへんありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

み ま つ 
亘 理 町 立 長 瀞 小 学 校 

令和 5 年 1 2 月 1 日 

全校児童数  10 1 名 

十代目はねこ踊りとして一人一人が力いっぱい全力で踊りま

した。威勢のいいかけ声、祭りの雰囲気を盛り上げるみこしな

ど、会場が祭り一色になりました。 

1・2年 表現 ↓ →  

← ↑ 5・6年 合唱・合奏 

さすが高学年。とてもきれいなハーモニーを響かせていまし

た。難しい合奏もバッチリ決まりました。何よりも音楽を楽し

んでいる姿がとてもよかったです。 

 

← ↓ 3・4年 合唱・合奏  

全部で 4 曲。これまでの学習で取り組んできた楽曲をアレンジ

してとても楽しい発表に仕上がりました。少ない人数でも自信

を持って発表する姿に感心しました。 



＊＊＊長瀞小日記 2023＊＊＊ 

★11月 28日（火）★ 亘理町いじめ防止フォーラム 

 吉田中を会場に行われた亘理町いじめ防止フォーラムに6年生3名、

5 年生 1 名が代表で参加しました。今年度は吉田中学校区が全体発表

ということで、長瀞小と吉田中がプレゼン発表を行いました。学校で

の取組を分かりやすく発表することができました。フォーラムの様子

はオンラインで全校児童が参観しました。全員でいじめ防止宣言を行

い、一人一人がいじめの根絶に向けて取り組んでいきます。 

長瀞たてわリンピック、秋のながとろ音楽会を終えて･･･ 

 Googleフォームから感想等をお寄せいただきました。ありがとうございました。 

＊＊＊長瀞たてわリンピックについて＊＊＊ 

65％がとてもよかった、35％がよかった と回答いただきました。 

＜いただいた主なご意見・改善点＞ 

・子供たちは一生懸命だった。地域の参加もあり盛り上がった。来

年も楽しみにしています。 

・6年生が率先して頑張る姿に感動した。ただ児童数減少で今後運営

は難しいのではないか･･･。 

・所要時間、種目ともちょうどよかった。 

・種目が少なく、成長を感じる場面が少なかった。保護者や地域が

参加できる種目があってもよい。親子での競技も楽しそう･･･。 

・毎年同じ競技だと飽きてしまうかも･･･。内容にも変化があればやりがいや楽しみも増えると思う。 

＊＊＊秋のながとろ音楽会について＊＊＊ 

 76％がとてもよかった、24％がよかった と回答いただきました。 

＜いただいた主なご意見・改善点＞ 

・とても楽しく見ることができた。感動した。 

・子供の成長が感じられた。時間もちょうどよかった。 

・先生方と子供たちが築き上げてきた信頼関係が伝わってくる発表

だった。 

・発表会が開催されることは、頑張った成果がわかり、子供の自信

にもつながるのでよかった。 

・練習時間が短かったと聞いていたが、子供たちの一生懸命な頑張

りが感じられる発表会だった。 

・保護者席の場所を工夫して、低学年のフロアの演技も見えるようにしたい。 

・カメラ・ビデオ撮影場所を設けてもよい。 

・従来の（劇などを含む）学習発表会も見たかった。 

 

 貴重なご意見、ありがとうございました。学校行事のねらい、児童数減少等の学校を取り巻く課題、

保護者や地域の皆様の願い等を総合的に検討し、次年度の計画を立ててまいります。 

 

★☆★お知らせ★☆★ 

亘理町では、スポーツや芸術・文化に関して、競技会、大会等で優秀な成績を収めている児童を表彰

しています。概ね次に該当する児童がいましたら、学校へご連絡ください。内容をお伺いし、該当する

場合は町へ推薦いたします。12月 8日（金）までにお申し出ください。 

 ・令和 5年 1月から 12月までの間に、概ね一定の実績がある団体等が主催する大会の、県大会規模で

優勝、東北大会規模で準優勝以上、全国大会規模で 3位以上の成績を収めた者 


